

Presidente vietnamita llega mañana a China en visita oficial



Hanoi, 10 may (RHC) La visita que el presidente de Vietnam, Tran Dai Quang, realizará desde mañana a China contribuirá a profundizar las relaciones entre los dos países en todos los sectores, valoran aquí medios de prensa.

El primer mandatario de la nación indochina asistirá en Beijing al foro de la Iniciativa de la Franja y la Ruta, como parte de un programa que concluirá el próximo lunes, según se informó oficialmente.

En ocasión de este viaje, primero de Dai Quang al vecino territorio como presidente, se destaca que ambas partes han mantenido un sólido desarrollo en sus nexos en 2016 y 2017, con un mayor intercambio de visitas y encuentros de alto nivel, refiere Prensa Latina.

Las fuentes añaden que en esos contactos, los líderes acordaron intensificar la confianza política, profundizar la cooperación de interés mutuo y resolver de forma apropiada las diferencias y problemas.

Respecto a los lazos partidistas, señalan que realizaron por primera vez una reunión de representantes de los respectivos Burós Políticos y organizaron con éxito el duodécimo seminario teórico.

Además, mejoró la eficiencia de los mecanismos de colaboración, tales como el Comité directivo de las relaciones bilaterales y el Diálogo de defensa; mientras los vínculos entre ministerios y sectores se

fortalecieron, sobre todo en diplomacia, defensa y seguridad pública.

Asimismo, la cooperación entre localidades de los dos países y el intercambio de pueblo a pueblo continuó ampliándose.

Estos nexos son muy activos en el campo económico, con un intercambio comercial cercano a los 72 mil millones de dólares en 2016, así como inversiones chinas en Vietnam en más de mil 600 proyectos hasta marzo y valoradas en 11 mil 200 millones de dólares.

A esos datos se añade el hecho de que el año pasado el gigante asiático fue el mayor emisor de turistas hacia este país, estimados en dos millones 700 mil, con un crecimiento del 51 por ciento, en tanto dos millones 200 mil vietnamitas visitaron China, la mayor cifra entre los países de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático.

De otras áreas se mencionan la séptima reunión del Comité mixto para la frontera terrestre común, efectuada en enero último, y la firma del Memorando de Entendimiento para la cooperación en la cría y protección de recursos acuáticos en el Golfo Bac Bo (Tonkín).

En el diálogo en torno a los asuntos en el mar, Vietnam y China alcanzaron el Acuerdo de los principios básicos directivos para la solución de esos problemas, continuaron implementando cabal y eficientemente la Declaración sobre la Conducta de las Partes en el Mar del Este, mientras se esforzaron para establecer prontamente un Código al respecto y controlar los diferendos, evitando acciones que incrementen las tensiones, indican las fuentes.

Añaden que tomando como base esos positivos resultados, esta visita constituirá otro hito en las relaciones bilaterales.

Según declaró el embajador vietnamita en Beijing, Dang Minh Khoi, Dai Quang sostendrá conversaciones con el secretario general del Partido Comunista y presidente de China, Xi Jinping, y se reunirá con otros altos dirigentes.

También los dos países realizarán un taller sobre cooperación económica y comercial con la participación de unos 500 empresarios.

El Foro de la Franja y la Ruta para la Cooperación Internacional tendrá lugar el 14 y 15 del presente mes en la capital china, con la asistencia de más de 25 jefes de Estado y de Gobierno.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/129381-presidente-vietnamita-llega-manana-a-china-en-visita-oficial>



Radio Habana Cuba